

Don Kosaken treten erstmals in Menteroda auf

Tickets gibt es im
Vorverkauf und
Restkarten am Abend

Menteroda. Der Don Kosaken Chor „Serge Jaroff“ gibt am Freitag, 23. Mai, zum ersten Mal in Menteroda ein Gastspiel. Das Konzert beginnt um 19 Uhr in der St.-Michaelis-Kirche. Ein musikalisches Fest großer Stimmen, inniger Gesänge, aber auch stimmlich akzentuierte Gesangsakrobatik erwartet die Zuhörer. Ermöglicht wurde dieses Konzert durch die Zusammenarbeit mit der Kirchengemeinde Menteroda.

Es gibt inzwischen viele unterschiedliche Kosaken-Formationen, aber nur dieser Chor führt die Tradition von Serge Jaroff weiter, der der seine Don Kosaken einst zu Welt-ruhm führte und selbst Kirchenmusiker war.

Der jetzige künstlerische Leiter Wanja Hlibka hat selbst viele Jahre selbst als jüngster Solist in dem weltberühmten Ensemble Jaroffs gesungen und die Original-Arrangements als Ausgangsbasis seiner künstlerischen Arbeit nutzen dürfen. Karten gibt es im Vorverkauf zum Preis von 23 Euro in Menteroda im Pfarrbüro Menteroda und bei Weingart-Reisen. Restkarten werden dann an der Konzertkasse für 25 Euro verkauft. *red*



Der Don Kosaken Chor „Serge Jaroff“ gibt am Freitag, 23. Mai, zum ersten Mal in Menteroda ein Gastspiel.

UTA VON SOHL